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Gemeinsamer Antrag CWG, CDU, Die Linke aus dem Bauausschuss der 
Stadt Crivitz - Prüfauftrag an die Bürgermeisterin zur zukünftigen 
Nutzung erneuerbarer Energien in den öffentlichen Gebäuden der Stadt

Fachbereich:

Sachbearbeiter/-in: 

Zentrale Dienste
Frau Kühl

 Beratungsfolge (Zuständigkeit) Sitzungstermin
Haupt- und Finanzausschuss der Stadtvertretung Crivitz (Vorberatung) 30.05.2022
Stadtvertretung der Stadt Crivitz (Entscheidung) 20.06.2022

Sachverhaltsdarstellung:
Antrag von den Fraktionen CWG, CDU, Die Linke und aus dem Bauausschuss der Stadt 
Crivitz zur Aufnahme auf die Tagesordnung gemäß § 29 Abs. 1 Kommunalverfassung M-V 
i.V.m. § 4 Abs. 1 Geschäftsordnung der Stadt Crivitz eingereicht. 

Der Antrag mit sachlicher Darstellung/Begründung ist Anlage zum Beschluss.
  

Finanzielle Auswirkungen:
siehe Anlage  

Anlage/n:
gemeinsamer Antrag  

Beschlussvorschlag:
siehe Anlage  



Gemeinsamer Antrag CWG, CDU, Die Linke aus dem Bauausschuss der Stadt 

Crivitz - Prüfauftrag an die Bürgermeisterin zur künftigen Nutzung erneuerbarer 

Energien in den öffentlichen Gebäuden der Stadt 

 

Die Bürgermeisterin wird beauftragt, die Nutzung erneuerbarer Energien in den 

öffentlichen Gebäuden der Stadt prüfen zu lassen. 

 Errichtung von PV Anlagen auf oder an unseren Gebäuden vorrangig für den 

Eigenverbrauch 

 Einsatz von alternativen Heizformen statt den bereits genutzten Heizformen 

 evtl. Machbarkeits- oder Wirtschaftlichkeitsberechnung über die Wemag, deren 

Anteilseigner wir sind 

 

Schwerpunkte sollten in einer 1. Betrachtung folgende Gebäude sein: 

 Realschule und Sporthalle  

 Bauhof 

 Bauhof „Zweigstelle“ Wessin 

 FFW Crivitz 

 Sozialgebäude Geschwister Scholl Sportplatz 

 Dorfgemeinschaftshaus Kladow 

 Kita Wessin 

 Kulturhaus Wessin 

 FFW Wessin 

 

Begründung: 

Der Schutz der natürlichen Ressourcen im Einklang mit der Natur ist zentrale und 

insbesondere dringende Aufgabe, um unsere Erde auch unseren Kindern zu erhalten. Wir 

müssen weg von fossilen Energieträgern. Deshalb und aufgrund der aktuellen Angebots- 

und Preissituation wollen wir nachhaltige Energieformen und Energienutzung für unsere 

städtischen Gebäude entwickeln. 

 

Crivitz, 12.04.2022     i. V. Alexander Gamm 

1. Stellvertreter der BA Vorsitzenden 
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